

CRÉANSE QUE SON DIOSES Y QUE HAN CREADO SUS MUNDOS, SUS REINOS Y QUE ESTÁN VIVIENDO SUS REINOS,

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de enero de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CRÉANSE QUE SON DIOSES Y QUE HAN CREADO SUS MUNDOS, SUS REINOS Y QUE ESTÁN VIVIENDO SUS REINOS, QUE HAN VIVIDO MUCHOS REINOS Y QUE ESTÁN VIVIENDO ESTE REINO Y QUIERES VIVIR EL REINO ANGELICAL, EL REINO DIVINO, CELESTIAL, MAGNÍFICO.

[20120108] La paz sea en vuestros corazones, que este amor que Yo Soy esté fluyendo en vuestro corazón. Amados míos, como siempre tengo esta dicha de estar con vosotros en este sagrado momento, en esta hora, yo espero que vosotros podáis relajarte y podáis entrar en comunión conmigo, amados míos, a eso vengo a convivir contigo una vez más a través de este instrumento, de este amado ser en donde soy.

Mis bien amados, **BÚSCAME EN TU INTERNO, EN TU INTERNO PORQUE AHÍ ESTOY, ES AHÍ DONDE ME HAS DE ENCONTRAR.** No estoy fuera ni vengo de afuera, solo estoy brotando desde lo más profundo de Tú Ser, de Tú como Ser. Si estás en sintonía conmigo has de sentirme, has de escucharme, has de palparme, has de sentirme, mis bien amados. Y Yo os te digo que allí estarás y estás recibiendo de esta vianda divina, de esta vianda todo hecho espiritual en tu mentecita, en tu conciencia, porque de lo más profundo salgo Yo, vengo Yo al exterior. A vosotros os digo, no me esperes venir, no me esperes llegar, no me quieras ver por fuera, no me quieras sentir afuera, ni a ras de piel, solamente eres tú, interno, que debes sacarme de lo más profundo, y entonces ponerme al exterior de este universo. Mis bien amados, son benditos porque todavía crees que estoy con vosotros, y son virtuosos porque estoy con vosotros, sí, mis bien amados, y es por eso que os vengo a decirte, como siempre, a recordarte que no seas uno más de mis oyentes, de los que le dan lectura a unas escrituras, sino que seas esto que yo os les digo, que me concibas que estoy naciendo en el fondo tuyo, mis bien amados. He aquí, yo deseo surgir de tu conciencia, de tu corazón, deseo surgir para que vosotros sientas el gozo, sientas la alegría, sientas la dicha allí en tí mismo. Vosotros siéntanse que están en la venida del Padre, siéntanse que están regresando al Padre, al Cristo, porque Yo el Cristo no soy más que un representativo de tu interno corazón, represento tu sacrificio otra vez del lado positivo, represento el amor divino en el fondo tuyo. Pues, en verdad, cómanme, bébanme, beban de esta agua, coman de este pan, mis bien amados.

Hoy deben vosotros superar el lado contrario con este lado positivo, que es esta vida real, en este proceso estás vosotros abatido, estás vosotros abatidos por hacer ese regreso autentico al Padre Dios. **HASTA QUE LLEGUES A CONVENCERTE QUE VOSOTROS SON DIOSES, CRÉETE, MIS BIEN AMADOS, CRÉANSE QUE SON DIOSES Y QUE HAN CREADO SUS MUNDOS, SUS REINOS Y QUE ESTÁN VIVIENDO SUS REINOS, QUE HAN VIVIDO MUCHOS REINOS Y QUE ESTÁN VIVIENDO ESTE REINO Y QUIERES VIVIR EL REINO ANGELICAL, EL REINO DIVINO, CELESTIAL, MAGNÍFICO.** Pues sepan que esto se logra a través de la voluntad, del deseo, de la destreza y de todo lo demás, puedes llegar a alcanzar a vivir en estas dimensiones porque son tuyas. Quizás muchos de vosotros no podrán entender de esto de lo que Yo os les hablo y a lo que Yo me refiero en este tiempo y en estos momentos, pero ya es un adelanto para vosotros como SER, es un adelanto para que vosotros

conozcáis que todo se puede lograr como tú lo has logrado, porque todo han logrado hermanos míos, todo, tu fe, tu fe ha hecho todo.

Hoy como desgracia lo ves que todo lo negativo te ha salido perfecto, porque vosotros de la opulencia, de la riqueza la habéis hecho pobreza y te da resultado pobres, pobre, pobrezas hay, del amor ha surgido el odio, lo has cambiado y tienes como resultado odio y muerte, matanzas, agobios y así sucesivamente todas las cosas la has cambiado. Hoy ya no quieres vivir postrados en ese mundo que vosotros habéis formado, solo quieres salir, solo quieres cambiar pero no encuentras la forma, la manera de cambiar y Yo te digo no busques la forma, no busques la manera, solamente quiere cambiar. ¿Quieres cambiar?, deja que lo sienta tu corazón, y esto se encargará de hacer lo que vos así siente tu corazón. Pero vosotros siempre estáis estacionados, siempre has mostrado el conformismo y os se conforman como son y Yo os les digo, es tiempo y hora que vosotros empecéis a cambiar las cosas, a transformarlas y esto es el triunfo.

A mí no me veras por fuera como nunca me has visto, tampoco me veras porque no estoy en el cielo que vosotros ves, no estoy debajo de la tierra para buscarme, no estoy aquí como vosotros estáis, sabes que estoy en tu corazón, sabes que ahí estoy, por eso sabes que te podrás esconder de ti mismo menos de mí, te podrás esconder de todos tus hermanos, menos de ti. ¿Me entienden vosotros, mis bien amados? En verdad, procuren, procuren vosotros hacer esto, estos cambios para que vosotros te distingáis entre tus hermanos en el amor y en la paz. No vivas engañados vosotros mismos, porque vosotros sueles engañarte a ti mismo siempre y así vives engañado, pensando que engañas sin saber que eres tú mismo quien te engañas, tú mismo pensando que tus hermanos no tienen ojos para verte, pero eres tú el que no tiene ojos para ver lo que haces, mis bien amados.

Por eso les digo, en verdad, caminen, esfuercen, esfuercen la voluntad, dejen que la voluntad penetre y les lleve hasta donde vosotros queréis, siempre les ha llevado, tú voluntad siempre ha estado, pero nunca ha estado conmigo, desde hace milenios de años no has estado conmigo, porque has estado en el lado contrario de la vida espiritual, de la vida divina. Siempre has estado en el lado contrario y lo has hecho, la voluntad no te ha faltado en ese lado porque habéis hecho todo lo vil, todo lo cruel, todo lo amargo, habéis cometido tantas cosas en tu vida y eso no es más que tu voluntad, has trabajado con ella, con tu voluntad y tu fe, pero en ese lado adverso de la vida. ¿Te estás entendiendo, hermanos míos? ¿Y estás entendiendo lo que Yo vengo a decirte hoy?

En verdad, vosotros que estáis aquí y que me escuchas y que sabes que estoy, de cierto les digo, convivan, vamos a convivir tan siquiera este momento, este instante, deja que el amor surja de dentro de tú ser, de TÚ SER, tú como ser, deja que la paz florezca, deja que el perdón surja, suéltalo y perdónate todas las ofensas que has cometido, porque vosotros, en verdad, eres lobo, eres serpiente, eres todo aquello que por no causar ofensas no os les digo a vosotros, pero, mis bien amados, sepan que Yo estoy contigo siempre y no vengo a juzgarles, solo vengo a platicar con vosotros de tus vivencias, solo soy tu amigo y quiero levantarles, quiero ayudarles a levantarse de esos estados negativos, que solo te hacen morir en el lado positivo y te hacen vivir en ese lado contrario a la Ley Divina de tú Padre.

Amados míos, Yo Soy el lado fundamental de tu interno, de tu SER, Yo Soy el lado fundamental y estoy contigo y me has sacado un momento para ver que la vida se hace, la vida tuya, vosotros sí eres digno de sacrificio, porque vosotros te metiste a ese mundo, al mundo contrario que eso es el odio, la avaricia, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, el desamor, la traición, el egoísmo, la pobreza y todo lo demás que ya sabéis, mis bien amados. Vosotros quisisteis estar, quisiste experimentar y hasta hoy estás experimentando ese lado adverso de la vida, es por eso que siempre te digo, aunque me digas Señor, Señor, no has de entrar en el reino de los cielos, sino hasta que pagues conscientemente, hasta que dejes todo esto bien organizado, transformado, entonces podrás entrar y podrás decir que estás conmigo, pero mientras que tu boca lo mencione, es imposible, mis bien amados. Entonces yo les digo: iredímanse!, iarrepíentanse!, irenuncien!, da el primer paso hacia esta sagrada vida, icamina hacia el Padre!, que te quiero decir vuelve a tu razón perfecta, vuelve a tu convencimiento perfecto de que Eres el Padre, que Eres el Hacedor y transforma todas las cosas que tienes aquí en este presente momento.

Hermanos, ves que Yo estoy con vosotros, ves que Yo estoy contigo y que solo lo único que deseo es que no te sigas engañando a ti mismo, es que me tengas, es que me concibas en tu corazón y me recuerdes muy bien, y me integres en tu conciencia y en tu pensamiento. ¿Ves, mis bien amados? por eso es que Yo les conozco a todos, es por eso que puedo verles a todos, no el cuerpo, porque el cuerpo engaña, las apariencias, en tu cuerpo tienes todas apariencias, todas las máscaras, pues no es ahí donde vosotros te vas a ver, es en ti mismo. Cuando te veas a ti, podrás ver a tus hermanos igualmente. Hermanos, Yo no vengo a tu exterior, no vengo a ver tu exterior porque eso nunca es, porque te has convertido en un político y haces el papel muy bien, que dices y no haces, que solo es faramalla, y solo es engaños para hacer caer a tus hermanos en tu juego, así vosotros lo han sido y lo son.

Pero bienaventurado el que quiere regenerarse, bienaventurado el que se arrepiente porque este está dando el paso decisivo, el paso necesario para entrar a otra etapa de su vida y hay de aquellos que no quieren, aquellos que no quieren todavía en su vida, porque estos todavía vivirán otro tiempo más donde están y se verán como estáticos, por eso a vosotros les digo, ven, déjame que Yo os te ayude a levantarte, bebe de esta agua cristalina, come de este pan sin levadura, pero cómelo bien y no desperdicies nada porque el camino es largo y angosto a la vez, si estuvieras en ese camino.

Pero recuerden bien que Yo siempre estoy contigo en tu corazón, más allá de todas las cosas que vosotros crees Yo Soy y recuerden que por eso te podrás engañar a ti mismo pensando que nadie te observa, que nadie te ha visto en todas tus fechorías que has hecho, pero, en verdad, esto forma parte de un pasado, solo observa este momento, este instante, tan siquiera obsérvalo y ve qué quieres, qué buscas y rectifica si estuvieras en caminos adversos todavía creyendo que es el camino, y solamente concéntrate en tu evolución, en tus cambios positivos, deja que el amor brote profundamente de tú ser y entonces empezará estar conmigo, ¿me están entendiendo, hermanos? y ¿se están entendiendo, hermanos?

Porque, en verdad, a eso vengo, a eso vengo a revolver, a revolotear todo de allí de tu interno, es solo para que se observen y solamente para enderezar caminos, solo para ser auténticos, mis bien amados. He aquí, sépanme ver, sepan oírme, sepan hablarme, porque no quiero oír tu voz, no quiero oír tu palabra, quiero oír tu corazón, quiero oír el amor que brota, la paz, el arrepentimiento de vuestro corazón, mis bien amados. He aquí pues, saben vosotros lo que han de hacer, lo saben y que duro les cuesta transformar todas las cosas, hacerlas a este presente. ¿Dónde es pues que han demostrado el poder? ¿No es aquí? ¿no aquí que lo han hecho todo? Pues no ha de ser en ningún otro lado en donde vas a seguir demostrando el poder, tú poder, mis bien amados, pero ese poder, ese poder es visto como el cambio, como cambios, como reciclar, transformar y no es otra cosa más que todas las cosas que has transformado en lo negativo, por eso les digo dejen de matar, no me refiero a aun cuerpo matar el físico, me refiero a la matanza que hay en tu interno que es recriminando, es odiando, es queriendo hacer cosas que no están en la obra divina del padre, de eso me refiero.

He aquí, mis bien amados, el camino recto, largo, pero angosto a la vez. No es el de vosotros, no es como vosotros pensáis allí en tu mente, como juega tu mente, como has jugado en tu mente el sí y el no, el voy y el no voy, tantas cosas que has jugado y juegas y estás jugando, mis bien amados, no se confundan vosotros pues, sean honestos con vosotros mismos, ¿quieren estar conmigo? o ¿quieren en verdad? o ¿quieren la distorsión? ¿quieres enmendar tus caminos o quieres seguir distorsionando los caminos? Mis amados, vosotros creen que con aquellas formas están conmigo. El que forma discordias en sí y en sus hermanos, aunque me diga soy contigo, no es, el que separa y los que se separan, tampoco son conmigo, pues no se engañen mis bien amados. Cuando sigues al mundo no me sigues a mí, vean bien a quién siguen, porque vosotros vives de la idolatría, vosotros vives de ella, que a vosotros te idolatren o que vosotros persigas a alguien en tu mundo, pues tenéis que abrir muy bien tus sentidos, tus ojos, no los ojos materiales físicos, sino los ojos de tú ser, mis bien amados.

He aquí pues, fijaos bien con quién están, a quién persiguen, porque decís que a mí me has perseguido, pero esto nunca lo he visto, nunca he visto que me persigas por un bien para estar

conmigo, vosotros habéis buscado taparme porque crees, me ves como una imagen que la tapas y vosotros hacer las cosas que vos queréis hacer y pensáis que para que os no te vea, pero que engañados están, pues no sabes que Yo no estoy por fuera, si yo estoy por dentro y queréis taparme y nunca ha sido y ni será, Yo les conozco muy bien, mis bien amados, pero no os lo digo para otras cosas, solo para que sepas que yo siempre he estado contigo y que jamás me he abandonado de ti, nunca te he dejado sino que eres tú el que has pensado y el que me habéis dejado guardado dices, tapado, para que Yo no vea todas vuestras fechorías que vosotros hacéis.

Pero, mis bien amados, este es el momento de que vosotros puedan arrepentirse de sí mismos, o sea puedan desistir de ese lado negativo, he aquí que Yo les bendigo y yo les deseo que surjas como surge una planta de la tierra al exterior, que así también surjan tus buenos deseos y que vosotros transformes lo que no quieres a lo que quieres, porque es solo eso, transformar y esto se logra con la fe que es seguridad, confianza, es que sabes que eres tú el Dios y sabes que eres tú el Creador, y sabes que eres tú el que has creado y que solamente tienes que transformar y ya está lo que quieres, benditos sean, mis bien amados, benditos sean. Fijaos bien, sigan escudriñándose en su interno para que sepan de ti y de todas las cosas.

Mis bien amados, Yo Soy el Amor, Yo Soy la Paz, Yo Soy el Perdón, Yo Soy la Opulencia Divina, Yo Soy la Igualdad, Yo Soy la Medicina Perfecta. EN VERDAD, SI VOSOTROS DECÍS QUE ESTÁS EN MÍ Y YO EN TI, ERES COMO YO, PERO SI SOLAMENTE LO DECÍS CON TU BOCA, PERO NO LO HACÉIS EN TU CORAZÓN, NO LO REAFIRMA TU CORAZÓN, PUES ME VERÁS DISTANCIADO, ME VERÁS APARTE DE TI, Y DESDE ESTE MOMENTO NO ERES, Y SI NO CAMBIAS NO SERÁS TODAVÍA, pues les digo esto para que no se engañen vosotros de la verdad absoluta, mis bien amados. Yo Soy la Verdad, Yo Soy la Verdad y si vosotros decís la palabra Yo Soy la Verdad, también ERES LA VERDAD, pero ahora pregúntate y debes saberlo de qué verdad, y esta palabra te responderá porque Yo Soy la Verdad, sin equivocación alguna tendrás tu respuesta.

Benditos sean vosotros, Yo les bendigo tu corazón, tu alma que es tan negra y que ha sido negra, tu mente que es de donde se disparan, es como el gatillo de un arma para que salga, así también tu mente es como el gatillo que es donde sale disparado todo, todo de tu ser, bueno o malo, es la que sale por ahí a recorrer a donde vosotros crees y quieres recorrer la vida, pues Yo bendigo vuestra mente, vuestra alma, vuestra conciencia, te bendigo a ti espíritu, no me refiero a otra persona, me refiero a vosotros hermanos míos, vosotros que me escuchas, porque esto es tu nombre: YO SOY y aunque no lo creas todavía ese es tu nombre: YO SOY COMO YO SOY LO QUE YO SOY, y bendigo tu momento, tu hora, bendigo esta hora, este momento, este día y dichoso el que desea cambiar, dichoso el que desea triunfar en el camino divino, el camino real, porque este lo está y lo seguirá comprobando en su SER.

Mis bien amados, Yo por esta mente, esta conciencia, este corazón, Yo por este espíritu, este es mi regalo, porque, en verdad, no es el cuerpo mi instrumento, sépanlo mis bien amados, no es el cuerpo mi instrumento, sino es el espíritu, el alma, es el corazón de vosotros mismos, de este hermano donde Yo estoy.

La Paz siga con vosotros, la sinceridad, el amor, la unificación y que la separación se aparte de vosotros, porque eso no da más que separaciones, que todo lo negativo que pueda existir aquí, pueda extinguirse, se pueda extinguir y así puedas triunfar vosotros en el camino de la verdad, que todos los malos pensamientos, sentimientos puedan disolverse en esta hora, en este momento. Hermanos míos, y que hagas de esta casa, como vosotros la llamáis, de esta escuela, una escuela favorable, que vosotros seas el maestro real donde todos vengán a saber con quién están, pero a saber porque vosotros estáis haciendo conscientemente, estáis haciendo de acuerdo a los mandatos divinos de la Ley.

Benditos sean, y Yo a través de este instrumento, les digo, para siempre mis bien amados, ¡para siempre! ¡No se salgan! ¡Continúen presentes y atentos a vosotros mismos! ¡Para siempre, pues!

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.